

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

München, den 11.12.2015

Die fetten Jahre sind vorbei VII

Antrag

Kosteneffizienterer Schulbau: Reduktion der KfZ-Stellplätze

Die Verwaltung der Landeshauptstadt München wird beauftragt, darzustellen, wie ein Konzept zur Kfz-Stellplatzreduktion im Schulbau aussehen könnte.

Begründung:

Die über die Stadt verteilten Schulbauten sind gut an den ÖPNV angebunden, schon wegen der Schülerinnen und Schüler. Verstärkend wirkt ein sich veränderndes Mobilitätsverhalten. So kommen bereits jetzt viele Lehrkräfte mit dem Fahrrad zur Arbeit. Gleichzeitig leidet die Stadt unter Flächenknappheit, was sich auch auf Sport- und Freiflächen der jeweiligen Schulen auswirkt. Für die Stellplätze der Lehrkräfte werden mittlerweile oft Tiefgaragen geplant, die die Baukosten der Schulen in die Höhe treiben. Es ist daher Zeit, die Regel „jede Lehrkraft braucht einen Stellplatz“ auf den Prüfstand zu stellen, um den Platzbedarf zu mindern und die Baukosten zu senken.

Wir bitten, wie in der Geschäftsordnung des Stadtrates vorgesehen, um eine fristgemäße Bearbeitung unseres Antrages

Fraktion Die Grünen – rosa liste

Dr. Florian Roth	Gülseren Demirel	Katrin Habenschaden	Hep Monatzeder
Paul Bickelbacher	Herbert Danner	Lydia Dietrich	Anna Hanusch
Jutta Koller	Dominik Krause	Sabine Krieger	Sabine Nallinger
Thomas Niederbühl	Oswald Utz		

Mitglieder des Stadtrates